



BALADE DES RUELLES

A la découverte des
ruelles et jardins de
Villenauxe-la-Grande

TOPO
GUIDE

1



1H30



3KM



La balade des Ruelles

Point de départ : Bureau Accueil & Tourisme

Prenez en face dans la rue de la Gare et à 150m **tournez à droite** dans la cour Ozanne.

Au fond, **empruntez la ruelle** entre les murs. Puis **continuez** sur 200m en suivant le chemin et au bout **prenez à gauche** dans la Promenade Louis Pasteur.

Au bout, **à droite dans l'avenue de la Gare**, puis tournez **à gauche** dans la rue de Couailles avant de prendre la sente à **150m à gauche** pour rejoindre la Promenade Jean Jaurès. **Tournez à droite.**

Continuez sur celle-ci environ 150m, **traversez** la rue des Chenêts et **tournez** dans la ruelle à 50m sur votre gauche.

La **remonter** jusqu'à la rue du Perrey que l'on **traverse** pour prendre la ruelle en face.

Continuez jusqu'aux Promenades que l'on longe à droite jusqu'à la **rue de la Chapelle Lorette.**

A 50m **à droite** dans celle-ci, **emprunter la ruelle** qui serpente entre les jardins.

Vous arrivez à nouveau **rue du Perrey**. Prenez **à droite et à 20m**, petit coup d'œil à gauche sur l'ancienne abbaye des bénédictins, qui fut également l'école de garçons et aujourd'hui le restaurant scolaire. Vous passerez devant l'ancienne faïencerie Giberot puis la **façade classée** de la Maison Jacob au numéro 44.

Place du Delta, **prenez à droite** dans la ruelle du Sac puis **suivez les flèches** en décrivant une épingle à cheveux pour arriver dans la **rue des Frères Robert.**

Tournez à droite dans la rue Saint Roch, prendre à **nouveau à droite**, pour déboucher sur les Promenades.

Prenez à gauche, faites 200m et entrez à gauche **rue de la Butte** au niveau du petit pont de bois, puis **à gauche rue des Ouches**. A l'angle du mur, tournez à droite dans la ruelle qui passe derrière la Mairie.

Vous arrivez **place de la Mairie**, puis à votre point de départ : le bureau Accueil et Tourisme.

La balade vous a-t-elle plu ?

A walk through the little streets and alleys

Starting point: Tourist Office

Walk ahead to go up the Rue de la Gare. Walk the street for 150m and **turn right** in the Ozanne courtyard.

In the back of the yard, **take the path** between the walls, and follow it for 200m. At the end, **turn left** on the Louis Pasteur Promenade.

When you reach the **Avenue de la Gare**, **turn right**, walk for **100m** then turn left into the Rue de Couailles. **At 150m on the left**, a trail will open: follow it. You will join the Jean Jaures Promenade. **Turn right** on the promenade.

Continue for 150m, **cross** the Rue des Chenêts, and **turn** in the alley at 50m on your left.

Walk up to the Rue du Perrey, and **cross the street** to take the opposite alleyway. You should reach the Promenade alongside the Noxe River.

Turn right and follow the Promenade until the Rue de la Chapelle Lorette.

Walk for 50m in the street then **turn right** on the lane that meanders between the gardens. You reach the **Rue du Perrey** again.

Turn right, and at 20m, you will see the old Benedictine abbey, formerly the school of boys, and today the school's restaurant. Walk along the street, pass the old Giberot pottery, and the pink facade of the number 44. It is the **Maison Jacob**, and it's one of Villenauxe's **remarkable historical buildings**, classified on the Historical Monuments List.

When you reach the Place du Delta, in front of the library, **turn right** into the Ruelle du Sac and **follow the arrows** describing a hairpin turn, to reach the **Rue des Frères Robert**.

Turn right on rue Saint Roch. Walk for 50m and **turn left**, to **follow** the Promenade alongside the Noxe.

Walk for 300m and turn left on rue de la Butte's small wooden bridge. **Turn left again on Rue des Ouches**, then take the next turn on your right, at the corner of a wall, into the alley behind the Town Hall.

Follow the alley to the **Place de la Mairie** and from the square take right, alongside the church, to come back to your starting point: the Tourist Office.

Did you enjoy the stroll?



#VILLENAUXE

Follow us on your favourite social network and share pictures of your stroll with us !

ACCUEIL & TOURISME

23 Place Clémenceau

10370 VILLENAUXE-LA-GRANDE

03.25.21.38.94

tourisme.villenauxe10@orange.fr

WWW.VILLENAUXELAGRANDE.FR



#VILLENAUXE

Suivez-nous sur les réseaux sociaux
et partagez les photos de votre balade!